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TOP 02 
 
Bürgerfragestunde 
 
F 1 Einreicher: Ingrid Schultze 

- Parkfläche Ecke Grüne Straße/Werderstraße 
 

F 2 Einreicher: Jan Szymik 
- Sachstand Schwimmhalle Lankow 

 
F 3 Einreicher: Brigitte Köpke 

- Fragenkatalog 
 

 









Bürgerfragestunde F 2 
 
Einreicher: Herr Jan Szymik (E-Mail vom 11.11.2013) 
 
 
Betreff: Sachstand Schwimmhalle Lankow 
 
 
 
Anfrage: 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, 
sehr geehrte Mitglieder der Stadtvertretung, 
  
im Rahmen der Bürgerfragestunde am 18.11.2013 bitte ich um nähere Informationen zum 
aktuellen Sachstand bezüglich der Schwimmhalle Lankow. 
Insbesondere bitte ich um Beantwortung folgender Fragen: 

1. Für welchen Termin ist der Abriss der Schwimmhalle Lankow geplant? 

2. Wie hoch sollen die Abrisskosten inkl. Planung, Vorbereitung und Entsorgung 
voraussichtlich sein? 

3. Wird mit dem Abriss die am 12.10.2010 zu Top 11 Nr. 3 (DS 00612/2010) beschlossene 
Kostenobergrenze eingehalten? 

4. Welche Nachnutzung ist für das Grundstück der Schwimmhalle Lankow vorgesehen? 

5. Welcher Investitionsaufwand wäre erforderlich, um die Schwimmhalle Lankow weiterhin 
in ihrer jetzigen Funktion als Schwimmhalle nutzen? 

6. Welche Förderprogramme könnten bei einer Sanierung bzw. Instandsetzung der 
Schwimmhalle Lankow zur Kofinanzierung genutzt werden? 

7. Wie hoch wären die jährlichen Betriebs- / Unterhaltungskosten (ohne Personalkosten) 
bei einem Weiterbetrieb der Schwimmhalle Lankow? 

8. Wurde erkundet, ob Sport- bzw. Schwimmvereine ein Interesse am Erwerb der 
Schwimmhalle Lankow haben, um diese weiterhin als Schwimmhalle zu betreiben? 

9. Würde die Rechtsaufsichtsbehörde einer Veräußerung der Schwimmhalle Lankow i.S.d. 
§ 56 Abs. 6 Nr. 1 KV M-V an einen Schwimm- bzw. Sportverein oder anderen Träger zu 
einem symbolischen Preis (1,- Euro) zustimmen, sofern ein öffentliches Interesse am 
Erhalt der Schwimmhalle besteht? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 
Jan Szymik 
 



Bürgerfragestunde F 3 
 
Einreicher: Frau Brigitte Köpke 
 
Betreff: Fragenkatalog 
 
 
 
 
Anfrage: 
 

1. Erhöhen Sie endlich die Kaltmiete für Hartz-IV-Empfänger? 214 € momentan 
 
2. Können Sie die Polizeipräsenz rund um die Burg-, Grünestraße, Großer Moor 

verringern? Woanders dringender! 
 

3. Würden Sie sich bitte dafür einsetzen, dass ab Halbjahr 2014 mehr ALG II 
gezahlt wird? Ab Januar 9 € = Stromkostenerhöhung 
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